

# Argentina registra primera muerte por variante K de la influenza A H3N2

● Un hombre de 74 años contagiado con la variante K de la influenza A H3N2 falleció el martes en Argentina, según confirmó a Efe ayer el Ministerio de Salud de Mendoza, donde se produjo el deceso. Se trata de un argentino que residía hacía 40 años en España, donde contrajo el vi-

rus antes de trasladarse al país trasandino a visitar a su familia, el pasado diciembre. Las comorbilidades del paciente, quien tenía cáncer de próstata y enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), fueron determinantes en su deceso, según el Ministerio de Salud. C3